

Hay nuevo equipo para control de Natalidad en HIMES

Escrito por comunicado

Domingo 02 de Octubre de 2011 14:18



Hermosillo, Sonora, 2 de Octubre 2011.- Para proveer un mejor servicio en el área de endoscopia ginecológica del Hospital de la Mujer del Estado de Sonora (HIMES) se adquirió un nuevo equipo que brindará a las mujeres sonorenses una opción más en cuanto a control de natalidad.

Gracias a esta adquisición ahora se podrá realizar de manera constante la salpingoclasia vía laparoscópica, que es un método de control de natalidad que consiste en una cirugía que amarra las trompas para evitar así el encuentro del espermatozoide con el óvulo.

A diferencia de las salpingoclasias convencionales donde se requería de incisiones de 10, 15 y 20 centímetros por este medio las incisiones son de sólo 5 a 10 milímetros y la recuperación es en horas por lo que la paciente se va a su casa el mismo día en el que ingresa.

Este tipo de control natal ya se llevaba a cabo por medio de un equipo subrogado en jornadas médicas que se realizaban los sábados pero ahora se podrá contar con este servicio de una manera constante en el HIMES.

Esto es sólo uno de varios avances que ha tenido el nosocomio en los últimos meses, pues recientemente ya se realizaron las primeras inseminaciones artificiales, lo que incrementará las posibilidades de embarazo en las mujeres sonorenses con problemas de fertilidad.